

18. Wahlperiode

## Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Robert Schaddach (SPD)

vom 19. September 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. September 2018)

zum Thema:

**Hauptmann von Köpenick als Weltkulturerbe**

und **Antwort** vom 02. Oktober 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Okt. 2018)

Senatsverwaltung für Kultur und Europa

Herrn Abgeordneten Robert Schaddach (SPD)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18 / 16 486

vom 19. September 2018

über **Hauptmann von Köpenick als Weltkulturerbe**

---

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Ist dem Senat der Antrag zum Weltkulturerbe zum „Hauptmann von Köpenick“ bekannt und wenn ja, wie ist der Stand?

Zu 1.:

Nein.

2. Unterstützt der Senat das o.g. Anliegen und den Antrag und wenn ja wie ganz konkret?

Zu 2.:

Nein.

Berlin, den 02.10.2018

In Vertretung

Gerry Woop  
Senatsverwaltung für Kultur und Europa